



# Mitteilung

Puerto Montt, 15 de marzo de 2024.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo de las principales actividades en el colegio.

En primer lugar, queremos valorar la asistencia y el compromiso de los apoderados en las primeras reuniones de curso realizadas esta semana y esperamos que las próximas sean igual. Para nosotros es muy importante que los grupos se conozcan y organicen en beneficio de sus hijos, pues trabajando en conjunto iremos haciendo realidad los principales aspectos a los que apunta nuestro proyecto educativo.

En otro tema, les cuento que las inscripciones para las Actividades de Formación Complementaria serán entre el 20 al 22 de marzo, por lo que el próximo lunes recibirán en sus correos todos los detalles de las distintas alternativas que ofreceremos, tanto culturales, deportivas y artísticas. Es importante mencionar que dicho proceso lo haremos este año por grupos, con el objetivo de evitar problemas en el portal.

Cambiando de ámbito, creemos relevante mencionar que esta semana se destacó a nivel nacional el Día Contra el Ciberacoso, por lo que invitamos a las familias a reflexionar y generar conciencia en sus hijos sobre los graves efectos que puede provocar en los estudiantes, ya sea entre sus compañeros o amigos, especialmente a través de las redes sociales. Nosotros como colegio, y principalmente a través de nuestro equipo de convivencia escolar, estamos preparando estrategias que ayuden a disminuir y eliminar dichos eventos, por lo que reitero que esto sólo se logra con la colaboración de las familias.

En esa misma línea, los invitamos a todos a tener una sana convivencia escolar, en donde prime el respeto entre los integrantes de la comunidad escolar, ya que de esa manera tendremos un buen clima, en el que los niños, niñas y jóvenes se desarrollen y aprendan.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana junto a sus seres queridos.

Atentamente.



**Gabriel Saldivia Yáñez**  
RECTOR